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Die Ereignisse der letzten Tage vom Wichtige Nachricht vom 21.10.17,
 
 Gott hat mich aufgefordert  diese Wahrheit noch weiterzugeben, bevor ich in den Gottesdienst 
gehe, da für Gott äußerst Wichtig. Da die Zeit drängt, und mir jetzt versagt ist, meinen Aufschrieb
genau zu Kontrollieren (da ich weiß mein Computer kann Dokumente [Word] verändern [Virus seit 
ca.23.09.17]), gebe ich nur diese Wahrheit weiter. Und stelle sie wenn mir Zeit gegeben ist auf 
meine Homepage.   Ich arbeite wie Jesus zum Seegen der Menschen und der Sache Gottes auch am 
Sabbat, sehe ich als keine Arbeit wenn mir Gott ein Seelenbedürfnis/ eine Seelennot auflegt. Für 
mich ist Betrachtung und Freude in der Natur mit der Familie fast Pflicht (zur schönen Ergänzung 
der für Kinder eintönigen, langweiligen (durch an das Alter angepasste Sabbathschule wird 
verhindert, dass die Kinder und die meisten Jugendlichen, der Gemeinde, sofort nach ihrer 
Loslösung von ihren Eltern, der Gemeinde den Rücken zukehren.  Meist durch psychischen Druck 
und dem Druck, der für die meisten, von der von der für sie, schlecht empfundenen weltlichen 
Gesellschaft ausgeht, noch in der Gemeinde gehalten. Sie verfehlen das Ziel,sie wissen zwar, dass 
Gott sie immer unendlich liebt, durch seinen hohen Anspruch an Gerechtigkeit, den man nur durch 
Glauben und Werke aus Liebe für Gott gerecht werden kann. Durch die meist gefühllose Beziehung
zu unserem Gott, heute oft verhindert durch unser Denken, dass alles rational erklärbar sein muss. 
Wird durch die Aufklärung von den Kindern der Gemeinde, weil sie nicht in Gottes Schule gehen 
erwartet. Dieser Zwiespalt lässt viele scheitern.
-  Gott kann durch sein Gott gefälliges Wort, es gibt sicher Menschen die keine so große 
Begabung haben, dass er  sie zu Spitzenkräften als Naturheiler und Naturrichter ausbilden kann, 
dass sie selbst sehr gut ausgebildeten Allgemeinärzten das Wasser reichen können. Immer 
zutreffend ist das Naturwissen von Gott, bei entschiedenen, ihn immer liebenden und seinen 100% 
freiwillig ihm treu dienenden Knechten und Mägden. Vorsicht bis satanistischer Angriff ist bei 
Namenschristen, weltlichen Menschen und ausgesprochenen Satanisten geboten. Bei letzteren kann 
die Versuchung durch Satans so groß sein, dass dieser Naturheiler vor Gott, wenn er sich nicht vor 
jeder Behandlung extra Gott ausliefert. Wenn das Gebet und die Handlung der Untersuchung nicht 
ergeben und treu zu Gott ausgeführt wird (mache dir bewusst jedes eingehen auf seine Wünsche 
und Gebrechen kann dein ewiger Tod sein – Satan versucht dich mit allen Mitteln durch diesen 
Menschen.  -   Ich hoffe dir die Anfechtung genau genug beschrieben zu haben, damit begibst du 
dich auf sehr dünnes Eis. Bitte bete bei jeden Menschen ob du ihm helfen kannst, mindestens erstes 
ergebenes Gebet vor und während der Behandlung, sonst ist es fast sicher, dass du nicht bei Gott 
bleibst und du diesen Beruf aufgeben musst, den nur ein(e) 100 % freiwilliger ganz Gott 
ergebene(r) Magd/ Knecht Gottes, unseres himmlischen Vaters, ausführen kann.
- Dieser immer helfenden Gott den du in seinen 100%wahren, oft unliebsamen, schneidender 
Wahrheit erkennen kannst. Diejenigen, die diesen Gott nie aufrichtig (mit allen seinen Fasetten) 
nicht kennengelernt haben, diese geben den Glauben zu leicht auf. „Trachtet zuerst nach dem Reich 
Gottes und seiner Gerechtigkeit (immer, wir sind Arzt vor Gott), so wird euch alles andere (was ihr 
benötigt) zufallen“  (Mtth. 6,33) auch am Sabbat.
Gott bestätigte Jesus mehrmals „Dies ist mein lieber Sohn….“ weiß in der Eile zwei sichere 
Begebenheiten. Aber weil die Zeit drängt, ich weiß zwar die Begebenheiten, aber nicht die genauen 
Bibelstellen, diese spuckt mein Gehirn nach so langer „Gehirnwäsche nicht mehr aus, also nur dies. 
Einmal bei der Taufe von Jesus, dem Christus (wegen Ähnlichkeit mit mir, nur so geschrieben). 
Und auf dem Berg der Verklärung mit Drei seiner Jünger, wo Petrus sagte „….lass uns drei Hütten 
bauen…..“
Deshalb ist Jesus, mindestens der Christus, berechtigt, vor Gott, von sich zu sagen „ Ich bin die 
Wahrheit der Weg und das Leben, niemand kommt zum himmlischen Vater, als nur durch mich.  
(Johannes 14,6 )  -  - (kenne auch eingefleischte Satanisten die ihren „Herrn“ zur Lästerung Gottes, 
auch himmlischen Vater nennen, für mich ein Bedürfnis so klar wie möglich mich zu Gott zu 
bekennen und seines biblischen Feiertages, dem Sabbat (Samstag, Gottes biblischen Feiertag, den 
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die katholische Kirche um 400 n. Christus auf dem Konziel zu Laodicea zu Gottes Feiertag verdreht
hat, den Tag der Sonne, des Lichtträgers Luzifer).   
-    Alle christlichen Kirchen, außer die Freikirche der Siebten-Tags-Adventisten haben diesen Tag 
ungeprüft übernommen. Diese Freikirche ist die beste und richtigste vor Gott, aber wenn sie sich 
weiter standhaft wehrt gegen Gottes geprüfte Führung und Wahrheit vor Gott, vorzugehen, ist es 
möglich dass Gott sie verwirft und eine neue weltweite Gemeinde, aussucht. Die kann jetzt noch ein
Schatten Dasein führen. Vielleicht muss Gott auch eine ganz neue Gemeinde die sein 
vollkommenes Wort in Reinform wie in meinen Aufschrieben angegeben: mindestens,     „meine 
Konfirmationsbibel“;      „warum ich eine Gott gefällige Bibel brauche“,     „was ich mit diesem 
Gerichtsverfahren erreichen wollte“.    Satan hat mich und meinen Computer verdreht, dass ich 
bisher meine wichtigsten belegten Aufschriebe nicht präsentierte, weil sie durch einen wie ich 
glaube Virus, auf meinem Computer, stark verändert und als Lüge verdreht worden sind. Ihnen noch
nicht, auf meiner Homepage, präsentieren konnte. Wenn Gott mir durch Hilfe, diese ist sehr 
schwierig, da die von mir gefundenen Wahrheiten, die ich an Gottes Zeugnissen vor Gott geprüft 
habe. Seit 20 Jahren, werden, mir diese Aufschriebe, absichtlich verdreht und verändert.  So, dass es
mir unmöglich ist sie mit Gottes Hilfe richtig zu stellen. Brauche aus der Gemeinde Hilfe, die brutal
(meine Prüfung ist viel zu unzuverlässig) von Gott geprüft wurde. Gott kann zwar in sehr 
gravierenden Handlungen antworten, aber er will, dass wir wie Jesus, dem Christus, prüfen, heute 
nötig, da zu stark veränderte Zeugnisse Gottes. Teufelchen ist heute, in der Lage, die Schöpfung an 
sich zu reißen, durch z,B. Gentechnik, Chemie, Biologisch-chemische Prozessre und andere 
wissenschaftliche Sparten, wenn Gott das zulässt.  Sie ist weit davon entfernt, sicher in Gottes Hand
zu sein
- Diese falsche Lehre, vor Gott, wurde um 400 im Konzil zu Laodicea verabschiedet und ca. 
500 n. Chr. Als Kirchen Dogma  in ihren Katheismus aufgenommen und in der katholischen Kirche 
umgesetzt.
Ich glaube 100 % was Jesus, der Christus sagt und auch Wahrheiten Gottes an seinen Zeugnissen 
geprüft, die dadurch Gottes Willen verkünden. Ich konnte in meiner Konfirmationsbibel 
nachvollziehen, dass Gott will, dass wir alles vor Gott, soweit es uns möglich ist prüften, Der Satan 
der Herrn dieser Welt, er hat auf der Erde die gleichen Möglichkeiten wie Gott. Gott kann das 
handeln Satans auch zulassen, weil er will dass wir wie Jesus, der Christus von Gott, prüfen. Bei 
Jesus, dem Christus, war die Schöpfung noch allein in Gottes Hand, heute bei mir ist es den 
Menschen bald möglich selbst zu erschaffen, wenn Gott das zulässt/ es sein Wille ist. Es gibt so 
viele Wissenschaftszweige, die Satans Macht über die Schöpfung brutal ausdehnen. Wenn Gott will 
weil das der Abfall (unsere Handlung) von Gott ist, kann er schnell Schluss machen, weil es sein 
Wille ist. Unsere Rettung könnte unser Handeln und Leben wie vor 2000 Jahren mit den 
technischen Errungenschaften von heute, die 100 % die Natur fördern und bewahren, sein, aber 
weiß ich nicht ob Gott sich auf diesen Handel einlässt.  Macht es, dann könnt ihr prüfen! Auch 
wenn das Internet weil mit der Natur nicht 100 % vertretbar binnen eines Tages abgeschaltet wird 
kann Gott den Menschen überall klarmachen, dass das nötig war und ist.

  
Gruß

Yeshuja der Wittelsbacher verdeckt adoptiert als Bernhard Collin    
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